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Stadtrat 25.03.2015 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Baumfällungen und 

Baumpflanzungen im Stadtgebiet im Jahr 2014 
  
 
1. Wie viele Fällungsanträge für wie viele Bäume im Geltungsbereich der 
Baumschutzsatzung wurden im Jahr 2014 bei der Unteren Naturschutzbehörde 
gestellt? Wie viele davon wurden genehmigt? In wie viel Fällen war Gefahrenabwehr 
Hintergrund für den Fällungsantrag? 
2. Wie viele Baumfällungen im Geltungsbereich der Baumschutzsatzung wurden im 
Jahr 2014 von der Stadtverwaltung oder den städtischen Eigenbetrieben selbst 
durchgeführt bzw. in Auftrag gegeben? 
3. Wie viele Ersatzpflanzungen wurden 2014 insgesamt von der Unteren 
Naturschutzbehörde festgesetzt? Wie viele Ersatzpflanzungen wurden von der 
Stadtverwaltung oder den städtischen Eigenbetrieben selbst durchgeführt bzw. in 
Auftrag gegeben? 
 
 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2015/00709 
Datum:   04.03.2015 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Dr. Inés Brock 
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Stadt Halle (Saale)        16. März 2015 
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Sitzung des Stadtrates am 25.03.2015 
Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Baumfällungen und 
Baumpflanzungen im Stadtgebiet im Jahr 2014 
Vorlagen-Nummer:  VI/2015/00709 
TOP:   9.25 
 
 
Fragestellung: 
 
1. Wie viele Fällungsanträge für wie viele Bäume im Geltungsbereich der 

Baumschutzsatzung wurden im Jahr 2014 bei der Unteren Naturschutzbehörde gestellt? 
Wie viele davon wurden genehmigt? In wie vielen Fällen war Gefahrenabwehr 
Hintergrund für den Fällungsantrag? 

2. Wie viele Baumfällungen im Geltungsbereich der Baumschutzsatzung wurden im Jahr 
2014 von der Stadtverwaltung oder den städtischen Eigenbetrieben selbst durchgeführt 
bzw. in Auftrag gegeben? 

3. Wie viele Ersatzpflanzungen wurden 2014 insgesamt von der unteren 
Naturschutzbehörde festgesetzt? Wie viele Ersatzpflanzungen wurden von der 
Stadtverwaltung oder den städtischen Eigenbetrieben selbst durchgeführt bzw. in Auftrag 
gegeben? 

 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu 1. 
Im Jahr 2014 wurden bei der Naturschutzbehörde 440 Fällungsanträge für 1151 Bäume 
gestellt. Für 861 Bäume wurde die Fällung, für 40 ein Kronen-Rückschnitt genehmigt. 
Bei 141 Bäumen war Gefahrenabwehr der Hintergrund für die Fällungen.  
 
zu 2. 
Durch die Stadtverwaltung, Abteilung Stadtgrün wurden 203 Baumfällungen im 
Geltungsbereich der Baumschutzsatzung selbst durchgeführt oder in Auftrag gegeben.  
 
zu 3. 
Durch die Naturschutzbehörde wurden 816 Ersatzbäume festgesetzt. 
Im Jahr 2014 hat die Abteilung Stadtgrün 314 Ersatzbäume gepflanzt. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
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